

Gustavo Petro met en lumière les indicateurs économiques de la Colombie



Le président Gustavo Petro a mis en lumière dimanche les indicateurs économiques atteints en Colombie

La Havane, 30 décembre, (RHC)- Le président Gustavo Petro a mis en lumière dimanche les indicateurs économiques atteints en Colombie, tels que la baisse du chômage, la réduction de l'inflation et l'augmentation de l'activité agricole.

Dans un message posté sur son compte de X, le président a déclaré qu'un taux de chômage de 8,2 % atteint en novembre, le plus bas en 2024, «est une gifle théorique aux experts qui, par le biais de la presse traditionnelle, veulent faire croire que leurs idéologies, généralement néolibérales, sont la science».

Il a estimé que le dogme selon lequel plus le salaire est bas, plus l'emploi et le développement sont générés, se heurte à la réalité.

« En 2024, nous avons augmenté les salaires minimums réels, et l'économie et l'emploi ont augmenté, et en même temps le taux d'inflation a diminué de moitié », a-t-il souligné.

Le chef de l'État a estimé qu'une inflation alimentaire d'environ 2% par an et des augmentations du salaire minimum de 4 à 6% par an en termes réels devaient entraîner une baisse considérable de la faim et de la pauvreté en Colombie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/373093-gustavo-petro-met-en-lumiere-les-indicateurs-economiques-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba